

La Fondation Orange Guinée toujours engagée pour les Guinéennes

Mobilisée pour un accès égal à l'éducation, la santé et la culture pour tous et ce, pour l'ensemble des communautés, en particulier celui des jeunes – du 3eme âge – des femmes et enfants, elle a, durant le mois de mars 2023, fidèle à son habitude, tenu à traduire cette mission en s'appuyant sur un levier de développement incontestable – le numérique.

Pour un monde plus inclusif : la force du numérique

Pour encourager les femmes et filles vers les métiers dits numériques et/ou techniques, ces métiers de demain dans lesquelles elles sont encore trop peu représentées, la Fondation Orange Guinée a tenu durant le mois de mars 2023 à présenter aux apprenantes de ces différents programmes les opportunités et perspectives de ces secteurs afin dans lesquels elles peuvent se révéler mais aussi capitaliser sur le chemin de leur autonomie.

C'est ainsi que des ateliers ont été animés dès le 7 mars 2023.

Le Women Digital Lab – **Maison Digitale** ouverte avec MindLeaps – a ainsi hébergé **des séances de sensibilisations sur les perspectives métiers dans le numérique** mais aussi proposé – avec le concours de **NSIA Assurance à travers sa Directrice Générale – Mme**



Maimouna Barry, de **conseils et reflexes à adopter dans la gestion de leurs ressources, pour faire des économies et ou épargnes.**

Dans le **FabLab Solidaire Sanku Lab**, des formations en **broderie numérique** ont été offertes à 35 jeunes couturières du centre KPAAF, un centre professionnel Américano-Guinéen de couture et des métiers de la mode.

Pour soutenir



l'autonomie des femmes, les maisons digitales

Et pour agir aux côtés des femmes dans tout le pays, la Fondation Orange Guinée est – durant le mois de mars – allée à la rencontre des communautés à l'intérieur du pays où elle a pu procéder à l'ouverture de 2 nouvelles Maisons Digitales.

Aux côtés de son **partenaire, Guinea Alumina Corporation (GAC)**, la coopérative des **femmes couturières de Bélikindi** (Boké) s'est vue offerte une Maison Digitale dans laquelle elles pourront désormais utiliser le numérique pour gagner davantage de compétences : une parfaite maîtrise & exercice de leurs activités en qualité de femmes entrepreneures.



Dans **Kankama** (Dabola), la Fondation Orange Guinée a également doté les coopératives de femmes rurales qu'elle avait subventionné tantôt, d'une Maison Digitale. Aux côtés du partenaire Childfund, il s'agit là aussi de proposer aux femmes des modules liés à leur domaine d'activité qui est l'agriculture. La communauté de Kankama peut désormais elle aussi bénéficier des atouts du numérique pour se former.



Le numérique solidaire.

Ce mois de mars 2023 aura aussi été le lieu de continuer la densification du programme **école numérique**, un programme qui permet à des milliers de jeunes écoliers guinéens de pouvoir accéder à des contenus éducatifs depuis des tablettes.

En effet, pour offrir encore plus de sourires aux élèves et leurs mamans, elle a procédé à la remise de kits numériques à l'association Dinguiraye Emergence, une ONG évoluant dans les domaines de l'éducation, la santé et l'environnement avec

laquelle elle entend couvrir toutes les 11 écoles de la préfecture, soit plus de 5.000 élèves.



Pour en savoir plus info.fondation@orange-sonatel.com